

...a bei den Sommer- auch live gesungen.

nen Theaterfreunde:

aers:

riugge: Mein Sohn Andreas Zidek hatte endlich wieder einmal Zeit und stellt ganz besondere Kunstwerke aus. Er hat nämlich ein Verfahren entwickelt, Fliegen zu galvanisieren. Dazu präsentiert ein Künstler Bilder von Kühen, was für eine Ausstellung unter dem Titel „Von Fliegen und Kühen“ in unserem „Ku(h)nststall natürlich bestens passt. Aber auch das Drumherum mit gutem Essen und Trinken passt wieder – wir haben erstklassige Weine, die auch Johannes Lafer ausschenkt, im Angebot. Und bei der Eröffnung heute gibt es nur ganz kurze Reden, weil die Bühne dann dem Hands-up-Comedian Günter Fortmeier gehören soll. jün

r natürlich eine He- für unsere Amateur- – ich lege großen ass wir nicht Laien m Großteil sind alle Jahren dabei. Fünf onen sind schon ind es dürfte auch utschland sein, dass rtheatergruppe gibt, 1 Texte macht. Da ist ioriti ein Glücksfall, ygion. Ich hoffe nur, begreifen, was er für nd er uns hier erhal- währnen wäre noch

Flügge: Es gibt wieder die große Spielweise und zum Auftakt dürfen sich alle auf Pinocchio vom Theater en miniature freuen, das hat ja schon ihre Fans hier bei uns. Dann kann ich unsere Eigenproduktionen, das deutsch-türkische Stück „Du und Ich – Biz Ben ve Sen“ und unseren Theater-Traktor, empfehlen. Was vor allem Familien anspricht, ist das Stück „Bruttosozialglück“ vom Papiertheater Nürnberg. Die sind damit bis in Japan aufgetreten. Sehr interessant ist auch „Der Fischer und seine Frau“ von Antje Schott, eine ganz tolle, junge Spielerin. Hochkarätig ist

Flügge: Wir haben am Samstag und Sonntag noch große Dinge vor. So haben wir am Samstag mit der Gruppe „Vocaldente“ eines der besten A-cappella-Vokalensembles der Bundesrepublik im Programm. Es kommen aber auch so wunderbare Leute wie Jörg Baesecke von der „Kleinsten Bühne der Welt“ mit dem „Papierkrieg“, das ist ein fantastisches Stück, das internationale Beachtung gefunden hat. Dann haben wir die „Queenz of Piano“ im Programm, die Klassik mit Kabarett zusammenbringen. Die beiden Damen kommen aus Hamburg und sind wirklich eine Sensation. Und

Gasshuku 2013: Auszeit bei der Karate-Trainingswoche in Wald-Michelbach / Heute Länderkampf

Spektakuläre Kämpfe erwartet

WALD-MICHELBACH. Seit drei Tagen geht es in der Großraum- und in der Rudi-Wünzer-Halle sowie in der Mehrzweckhalle in Aschbach zur Sache. Weit über 800 Karatesportler aus der ganzen Welt bereiten sich beim „Gasshuku 2013“ unter der Leitung von international renommierten Karatetrainern auf die am morgigen Freitag stehenden Prüfungen zur Erlangung des nächsten Dan-Grades vor.

Gestern Nachmittag durften die Karateka aber dann einmal durchatmen, denn bei dieser weltweit größten Trainingswoche gibt es mittwochs immer eine Auszeit, die die Sportler zu Ausflügen in die Region rund um den Austragungsort nutzen können. Die Verantwortlichen um die beiden Vorsitzenden Markus Emmerich vom JKA-Karate-Verein Wald-Michelbach und Richard Grasse vom Karate-Verein Dieburg luden die Trainer beispielsweise zu einer Fahrt nach Heidelberg ein.

Es wird aber nicht nur tagsüber geübt und gekämpft, abends ist auch für Stimmung und Geselligkeit gesorgt. So haben die Ausrichter im großen Festzelt an der Eugen-Bachmann-Schule ein unterhaltsames Rahmenprogramm auf die Beine gestellt. So gab es am Montagabend eine „Relax-Party“ mit DJ „Julian“, am Dienstag gab es ein „Best of Nicos Live-Band“ mit „Handkäs mit Musik“ als regionale kulinarische Spezialität. Gestern Abend stand eine „Gipfelparty“ an.

Am heutigen Donnerstag wartet nach den Trainingseinheiten ein besonderer Leckerbissen nicht nur auf die Teilnehmer, sondern auch für interessierte Zuschauer. Um 19.30

Uhr messen die deutsche und die ungarische Nationalmannschaft ihre Kräfte bei einem Ländervergleichskampf. Das deutsche Team steht dabei unter der namhaften Leitung von Hideo Ochi, einer der mit dem neunten Meister-Grad hochrangigsten Trainer der Welt. Die Besucher dürfen sich auf der Arena im Festzelt an der Eugen-Bachmann-Schule auf spektakuläre

Kämpfe freuen. Daran schließt sich eine Afterwork-Party an.

Am morgigen Freitag stehen dann die Gürtelprüfungen in der Sporthalle der Adam-Karrillon-Schule auf dem Programm. Zum Ausklang findet am Abend dann eine Abschlussfete mit Live-Musik der Band „Outlaws“ statt, das mit einem großen Feuerwerk gekrönt wird. jün



Mann gegen Mann geht es heute Abend, wenn die Nationalteams von Deutschland und Ungarn im Rahmen des „Gasshuku 2013“ in Wald-Michelbach zu einem Länderkampf antreten. Beginn ist um 19.30 Uhr im Festzelt an der Eugen-Bachmann-Schule. BILD: GUTSCHALK

Nähe

zgerei umpf

100 g € 0,78

100 g € 0,66

100 g € 0,94

100 g € 0,94

Michelbach 06207/3523

istine

iden, fönen Herren 14 €

/51 62

ald-Michelbach

HAUS

Ihrer Nähe

Michelbach mattenweg Alter Weg 8 62 07/9 42 50 buchhaus.de

1866 stock

RODENSTOCK

Michelbach 1866.de

02 01 03 2013